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Leipzig war vom Bund forciert um wenigstens einen Spielort in Dunkeldeutschland zu haben.
Und die Stadt Düsseldorf sowie NRW haben die hohe Investition in die Esprit Arena nicht nur
einmal verflucht (fast 220 Mio Euro, vs. knapp 60 in Nürnberg) Stimmt, hatten wir schon.
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